



## Der SSEW Winner 2010 heisst Jérémy Coquoz

**Den Schweiz. Solisten- und Ensembles-Wettbewerb in Langenthal hat Jérémy Coquoz gewonnen. Der 15jährige Cornetist aus Bruson setzte sich im Final gegen 11 weitere Blasmusikerinnen und Blasmusiker durch. Den Titel SSEW Junior holte sich die 10jährige Flügelhornistin Emily Birrer aus Collombay.**

In der vollen Aula des Gymnasiums Oberaargau erlebten die Zuhörerinnen und Zuhörer auch in diesem Jahr einen spannenden Final. 12 der rund 170 jungen Blasmusikerinnen und Blasmusiker hatte sich zuvor in ihren Kategorien dafür qualifiziert. Sie alle lieferten überzeugende Vorträge auf einem sehr hohen Niveau ab. Entsprechend schwer fiel der dreiköpfige Finaljury der Entscheid. Sie vergab den Titel schliesslich an Jérémy Coquoz. Der 15jährige Cornetist stammt aus Bruson und spielt in der Concordia de Bagnes

Erstmals schrieben die Organisatoren einen Wettbewerb für 10- und 11jährige Bläserinnen und Bläser aus. In dieser Kategorie waren zehn Vorträge zu hören. Den Titel SSEW Junior erspielte sich Emily Birrer aus Collombay.

Vor der spannenden musikalischen Ausmarchung war das Rekrutenspiel der Schweizer Militärmusik RS 16-2-10 für ein musikalisches Highlight besorgt. In einem dreiviertelstündigen Konzert boten die Rekruten eine eindruckliche Kostprobe ihres Könnens. Zuvor machten sie mit verschiedenen Ensembles im Langenthaler Stadtzentrum auf den Wettbewerb aufmerksam.

Der SSEW ist seit 30 Jahren ein fester Bestandteil des blasmusikalischen Jahreskalenders. Nach Jahren mit rückläufigen Teilnehmerzahlen verzeichneten die Organisatoren in diesem Jahr wieder eine Zunahme. So waren 40 Vorträge mehr zu hören als 2009.

Weitere Informationen und die Ranglisten unter <http://www.ssew.ch>